

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

A continuación, detallamos la Política de Privacidad y de Protección de datos personales de TRANSPORTES CAMPILLO S.A. adaptada a lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, por lo que se le facilita la siguiente información del tratamiento:

1. Identificación del responsable del tratamiento de los datos.

El Responsable del Tratamiento es TRANSPORTES CAMPILLO, S.A., con CIF número A46047965 y domicilio social en el Polígono Industrial Fuente del Jarro, C/ Villa de Madrid 61-63. 46988 Paterna (Valencia), y correo electrónico central@tcampillo.es

2. Finalidades del tratamiento de datos

Podemos tratar sus datos personales, así como el remitente/destinatario/s durante la contratación de nuestros servicios para diferentes finalidades:

Clientes:

- Mantenimiento y gestión de la relación contractual y precontractual.
- Gestionar, atender y dar respuesta a las solicitudes de información.
- Remisión de noticias de su interés relacionadas con los servicios que le prestamos.

Proveedores:

- Vamos a tratar sus datos personales con la finalidad de facturación.
- Contactos de la web o del correo electrónico:

- Contestar a sus consultas, solicitudes o peticiones.
- Gestionar el servicio solicitado, contestar su solicitud, o tramitar su petición.

Currículum vitae:

- Organización de procesos de selección para la contratación de empleados. Citarle para entrevistas de trabajo y evaluar su candidatura. Si nos ha dado su consentimiento, podremos mantener su CV para hacerle partícipe en nuevos procesos de selección.

Redes Sociales:

- Podemos tratar sus datos cuando usted contacte con nosotros a través de alguna de nuestras cuentas oficiales de Facebook, Twitter y LinkedIn, con el fin de gestionar y atender su petición o solicitud de información, dudas, quejas, comentarios o cualquier otro tipo de interacción con nosotros en las mismas.

3. Legitimación.

Clientes:

La base legal para el tratamiento de sus datos es la ejecución de un contrato y mantenimiento de la relación contractual.

Proveedores:

La base legal para el tratamiento de sus datos es la ejecución de un contrato y mantenimiento de la relación contractual.

Contactos de la web o del correo electrónico:

La base legal para el tratamiento de sus datos es el consentimiento del interesado. En aquellos casos donde para realizar una solicitud sea necesario cumplimentar un formulario y hacer un "click" en el botón de enviar, la realización del mismo implicará necesariamente que ha sido informado y ha otorgado expresamente su consentimiento al contenido de la

cláusula anexada a dicho formulario o aceptación de la política de privacidad y el aviso legal.
Curriculum vitae:

La base legal para el tratamiento de sus datos es su consentimiento de dos maneras posibles: en mano, al entregarnos su CV, recibir y firmar información relativa a los tratamientos que vamos a efectuar; enviando email, en este caso el tratamiento se basa en su consentimiento, el mismo se entenderá otorgado de forma inequívoca, considerándose dicha aportación un acto afirmativo claro por su parte, que manifiesta dicho consentimiento, una vez recibido su email, TRANSPORTES CAMPILLO S.A. le enviará información sobre tratamiento de sus datos personales.

Redes Sociales:

La base legal para el tratamiento de sus datos es el consentimiento del interesado. Cuando el tratamiento se base en su consentimiento, el mismo se entenderá otorgado de forma inequívoca, considerándose dicha aportación un acto afirmativo claro por su parte, que manifiesta dicho consentimiento.

4. Duración del tratamiento

Los datos personales serán mantenidos mientras se mantenga la vinculación con TRANSPORTES CAMPILLO S.A. Al finalizar la misma, los datos personales tratados en cada una de las finalidades indicadas se mantendrán durante los plazos legalmente previstos o durante el plazo que un juez o tribunal los pueda requerir atendiendo al plazo de prescripción de acciones judiciales. Los datos tratados se mantendrán en tanto no expiren los plazos legales aludidos anteriormente, si hubiera obligación legal de mantenimiento, o de no existir ese plazo legal, hasta que el interesado solicite su supresión o revoque el consentimiento otorgado. Los datos de currículum vitae para procesos de selección serán conservados durante 2 años.

5. Acceso y cesión de los datos.

Los datos personales podrán ser cedidos o comunicados, en su caso, a entidades bancarias para la realización de cobros o pagos, a requerimiento de la Agencia Tributaria, Juzgados o Tribunales y en los demás supuestos previstos según Ley. En el caso de contactar con nosotros a través de alguna de nuestras cuentas oficiales en redes sociales, (Facebook, Twitter y LinkedIn), le informamos que implica una transferencia internacional de datos a Facebook Inc (Facebook e Instagram), Twitter Inc (Twitter), LinkedIn (LinkedIn Company) basadas todas ellas en una Decisión de adecuación de la Comisión Europea (Decisión de Ejecución (UE) 2016/1250 de la Comisión, de 12 de julio de 2016, con arreglo a la Directiva 95/46/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, sobre la adecuación de la protección conferida por el Escudo de la privacidad UE-EE. UU.

6. Derechos y obligaciones.

TRANSPORTES CAMPILLO S.A. se compromete al cumplimiento de su obligación de secreto de los datos de carácter personal y su deber de guardarlos, y adoptará las medidas de índole técnica y organizativa necesarias que garanticen la seguridad de los datos de carácter personal y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, de acuerdo con lo establecido por la legislación en materia de protección de datos. Sin embargo, TRANSPORTES CAMPILLO S.A. no puede garantizar la absoluta invulnerabilidad de la red Internet y por tanto la violación de los datos mediante accesos fraudulentos a ellos por parte de terceros. En cumplimiento con la normativa vigente, los datos serán conservados durante el plazo legalmente establecido y en todo caso

mientras el usuario no revoque su consentimiento. Con la presente cláusula queda informado de que sus datos serán comunicados en caso de ser necesario a Administraciones Públicas.

TRANSPORTES CAMPILLO S.A. procederá a tratar los datos de manera lícita, leal, transparente, adecuada y pertinente. Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre la existencia de un tratamiento de sus datos personales, podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, y la limitación u oposición al tratamiento de los datos de carácter personal, así como del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos. Asimismo, tiene derecho a retirar en cualquier momento su consentimiento anteriormente prestado. En todo caso, dirigiendo su petición mediante comunicación escrita junto con una copia del DNI a: TRANSPORTES CAMPILLO, S.A., con CIF número A46047965 y domicilio social en el Polígono Industrial Fuente del Jarro, C/ Villa de Madrid 61-63. 46988 Paterna (Valencia), o a través de un email a central@tcampillo.es adjuntando copia de DNI. Tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos en el supuesto que considere que no se ha atendido convenientemente el ejercicio de sus derechos. El plazo máximo para resolver es el de un mes a contar desde la recepción de su solicitud.

7. Veracidad de la información.

Los usuarios responderán, en cualquier caso, de la veracidad de los datos facilitados, siendo responsables de comunicar cualquier modificación en los mismos, y quedando TRANSPORTES CAMPILLO S.A. exenta de cualquier tipo de responsabilidad a este respecto. TRANSPORTES CAMPILLO S.A. se reserva el derecho a excluir de los servicios registrados a todo usuario que haya facilitado datos falsos, sin perjuicio de las demás acciones que en Derecho procedan.